

Herr Norden:

Am Haselweg in Merl sind die Rampen sehr steil und haben keine Handläufe. Dies ist sehr schlecht für ältere Bewohner, Rollstuhlfahrer, Eltern mit Kinderwagen etc. Kann die Stadt sich das vor Ort anschauen?

Antwort der Verwaltung:

Ein barrierefreier Ausbau kann auf Grund der Höhenunterschiede nur mit einem Eingriff in die privaten Bereiche geschaffen werden. Die Situation ist dort deshalb sehr schwierig. Der Ausschuss für Stadtentwicklung hat diese Thematik in der Vergangenheit aufgenommen und auch eine Ortsbesichtigung durchgeführt. Die Verwaltung wird die Angelegenheit noch mal aufnehmen.